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Candidatura socialista al Ayuntamiento de Lena



   En los últimos tiempos usted se ha ido labrando una 
brillante carrera como abogado laboralista y, sin embargo, 
decide encabezar la candidatura socialista a la Alcaldía de 
Lena. ¿Por qué se presenta?

Vivimos un momento excepcional, en el que el concejo de 
Lena demanda el compromiso de todos para cambiar la 
realidad actual. Tener la oportunidad de transformar esa 
realidad es un honor y lo único que me mueve. Un concejo 
como el nuestro, con un potencial enorme, debe recuperar la 
iniciativa y el empuje que le haga crecer y prosperar.  
Podemos y debemos recuperar la ilusión por el futuro de un 
concejo que, a día de hoy, es totalmente incierto. 

¿Cuáles son esas nuevas ideas que, según usted, 
podrían trazar un futuro diferente?

El reto principal es revitalizar el municipio, y  para ello 
nuestro proyecto se apoya en tres pilares fundamentales: el 
empleo, las políticas sociales y el medio ambiente.

Una de las claves será optimizar nuestra oferta de suelo 
industrial, con el objetivo de conseguir la implantación de 
iniciativas empresariales que contribuyan a generar tejido 
industrial y empleo en Lena. 

Actualmente, las opciones de suelo industrial de las que 
disponemos están absolutamente bloqueadas o 
abandonadas. El polígono de Villayana sin urbanizar, y 
atascado tras el reconocido desvío de fondos y con la 
consiguiente pérdida de subvenciones millonarias que ya nos 
habían concedido, La Cobertoria convertida en un macro 
vertedero, y Sotiello totalmente desaprovechado. Hay que 
poner ese suelo industrial a vivir, y explorar nuevas 
posibilidades como las que ofrecen los terrenos de la 
escombrera de Hunosa, en el entorno de Villayana. 

No podemos seguir resignados a que nuestros jóvenes se ampliando sus horarios, así como recuperar espacios que 
vean obligados a plantear su proyecto de vida fuera de Lena, tradicionalmente sirvieron de uso deportivo en el concejo.  
ni tampoco tolerar que haya familias en situación de extrema En definitiva, abandonar esta dejadez que ha conducido al 
necesidad. municipio a una triste realidad: hemos perdido población. Por 

primera vez desde principios del siglo XX, nos hemos situado 
Además del impulso al empleo, ¿qué problemas hay que por debajo de los 12.000 habitantes. Ya no somos un lugar 

combatir en el municipio? atractivo para vivir como lo fuimos tiempo atrás.
El segundo pilar en el que se apoya nuestro proyecto son 

las políticas sociales, situando en primer lugar la Durante su presentación de la candidatura, usted ha 
construcción del nuevo centro de salud. Es totalmente insistido mucho en impulsar las políticas de medio 

ambiente y situarlas en el centro de la vida municipal. inexplicable lo que ha sucedido estas dos últimas legislaturas 
Efectivamente, para nosotros el medio ambiente debe con este equipamiento. El alcalde sólo tenía que destinar 

estar entre las primeras líneas de actuación del gobierno, y no 600.000 euros para la compra de los terrenos, y poner éstos 
exclusivamente por motivos ecológicos, sino también por a disposición del Principado para la construcción del nuevo 
cuestiones económicas. Debemos fomentar el ahorro de edificio. Y no ha sido capaz.
electricidad y mejorar la eficiencia energética del alumbrado De igual manera, sigue abandonado el proyecto de las  
público y otras instalaciones municipales. Un plan integral viviendas sociales de Villayana, muy necesarias en estos 
que nos coloque en la senda de la sostenibilidad energética, y tiempos tan complicados. A pesar de que el gobierno local ha 
que a la vez nos permita rebajar hasta en un  cincuenta por duplicado la deuda del Ayuntamiento, ello no se ha traducido 
ciento la factura de la luz.en ninguna inversión que mejore el bienestar de los vecinos.

En el medio rural apostaremos por el desarrollo de 
Lena es un municipio rural y turístico. Sin embargo, hay servicios de proximidad, como una estrategia de intervención 

quienes piensan que se están desaprovechando los para dar respuesta a la despoblación y el envejecimiento de 
recursos naturales y patrimoniales de este concejo.estas zonas.

Estoy totalmente de acuerdo. Una de nuestras fortalezas Tenemos que concienciarnos de la importante función 
son los numerosos y variados atractivos turísticos que social que cumple el deporte. Apoyar a los clubes deportivos, 
tenemos, y saber aprovecharlos será una de las claves para mejorar las instalaciones, optimizar los usos del polideportivo 

Daniel Sánchez Bayón
Candidato socialista a la alcaldía de Lena

“Hay que poner el suelo industrial de Lena a vivir”

“Soy partidario de mirar al frente y hablar de 
futuro en términos constructivos.”

“El reto es revitalizar el municipio. Sacarlo de 
esta atonía generalizada en la que estamos 
actualmente inmersos. Y  para ello, nuestro 
proyecto se apoya en tres p i lares 
fundamentales: el empleo, las políticas 
sociales y el medio ambiente.”



volver a la senda del crecimiento. también que querer es poder. La experiencia se adquiere. Hasta 
ahora la vida me ha llevado por otros derroteros, y me he A treinta minutos de la costa, Lena dispone de una 
ocupado especialmente de formarme y adquirir experiencia estación de esquí decana, como es la de Valgrande- 
como abogado. Soy un apasionado de la política aunque nunca Pajares, el Parque Natural de Las Ubiñas, declarado reserva 
la haya ejercido activamente, pero también disfruto mucho con de la biosfera, la ermita de Santa Cristina de Lena, joya del 
mi profesión, especialmente cuando se trata de defender los prerrománico asturiano, la vía Carisa, el Camino de 
derechos de los trabajadores o combatir las prácticas abusivas Santiago, el Camino de San Salvador, etcétera. ¿Cuántos 
de los bancos. pueden decir lo mismo? Y otra ventaja: somos el municipio 

de entrada y salida hacia la Meseta. Tenemos que ser 
Usted sale a ganar, pero si no consiguiera una amplia capaces de vender todos esos atractivos turísticos. Hemos 

victoria socialista en las urnas, ¿estaría dispuesto a pactar o de conseguir ser parada y fonda. 
gobernaría en minoría?

Necesitamos una amplia mayoría social para poder sacar ¿Cómo es la candidatura que le acompaña a las 
elecciones del próximo 24 de mayo? adelante el proyecto que acabo de esbozar, y confío en que la 

conseguiremos. No obstante, soy una persona muy abierta al Hemos diseñado una candidatura con un alto 
diálogo y a los pactos. La ciudadanía debe estar por encima de porcentaje de renovación; se trata de un equipo de 
los intereses políticos; por lo que de llegar una situación así me personas capaces, con las ideas claras, y que, además de 
sentaré a hablar con todos, aunque mis preferencias siempre contar con amplia experiencia de gestión, está 
serán hacia los partidos de izquierda.estrechamente vinculado al municipio desde diferentes 

ámbitos como el movimiento vecinal, el deporte, la cultura, 
¿Cómo ha sido, según usted, la gestión de Izquierda Unida?la educación, etcétera. 
Soy partidario de mirar al frente y hablar de futuro en Además, nuestro objetivo es conseguir que más 

términos constructivos, porque creo que lo importante no está vecinos se involucren y participen activamente en este 
en el pasado, sino en lo que nos queda por hacer. No obstante, proyecto colectivo. De esta crisis económica y política se 
entiendo que es importante contar con un buen diagnóstico de ha desprendido un mensaje muy claro: los ciudadanos 
los problemas para poder afrontarlos y resolverlos con éxito.deben tener mayor presencia en la vida pública. En lo que 

afecta a todos. Es una nueva forma de entender la política Si me pide una valoración personal, le diré que creo que el 
que nosotros queremos implantar en Lena. actual gobierno local de IU nos ha metido a todos los lenenses 

en un círculo vicioso muy peligroso. 
Fíjese, en 2008, la deuda con bancos del Ayuntamiento de 

Lena era de 1,9 millones de euros. Hoy, esa deuda supera los 
5,3 millones. Es decir, es casi el triple. Si a ello le sumamos la 
deuda con otros proveedores, y los 2 millones de deuda del 
Polígono de Villayana, lo que tenemos es un Ayuntamiento con 
una deuda total superior a los 10 millones de euros. Eso explica 
que los elevados impuestos que pagamos se destinen 
íntegramente a pagar intereses a los bancos. Que el 
Ayuntamiento no sea capaz de atender ni la más urgente 
actuación de emergencia que pueda sobrevenir en el municipio, 
como el hundimiento de la carretera de acceso a La Cobertoria, 
o la de Samartino. O las goteras en el polideportivo. Eso explica 
que el Polígono de Villayana esté sin urbanizar a pesar de haber 
tenido fondos para ello. Y eso explica, en general, el estado de 
abandono en el que se encuentra nuestro concejo.
   En definitiva, estamos en situación de quiebra, de asfixia 
financiera, y el municipio se encuentra totalmente a la deriva. 
Teniendo en cuenta todo lo anterior,  no puedo hacer otra cosa 
que suspender su gestión. 

   Para finalizar ¿Por qué los lenenses tienen que votar la 
candidatura que usted encabeza?
   La candidatura socialista que tengo el honor de encabezar 
está conformada por un grupo de personas muy 
comprometidas con el concejo, y con las ideas muy claras. 
Gente con ganas de trabajar, que aporta el impulso necesario y 
la capacidad para dirigir un proyecto con nuevas ideas que 
supongan un cambio de rumbo y de ritmo en Lena.
   Nuestra candidatura encarna ese cambio. La prioridad es 
revitalizar el municipio y ponerlo al servicio de los ciudadanos. 
No es tarea fácil y más teniendo en cuenta la complicada 

 Si bien lleva años militando en el PSOE, nunca ha situación económica del Ayuntamiento, cuyas cuentas 
tenido un cargo orgánico dentro del partido, excepto su 

obligatoriamente debemos sanear para recuperar el equilibrio 
presencia en la Ejecutiva en los dos últimos años. Se 

financiero. Creo que hemos diseñado un proyecto realista, podría decir que no es usted casta. ¿Le preocupa que su 
capaz de vencer la desidia y la dejadez a la que se ha abocado a falta de experiencia política se acuse en las urnas?
este concejo en estos últimos años.Bueno, dicen que la experiencia es un grado, pero 

“Tenemos un gran potencial en materia de 
turismo. Con los variados recursos naturales y 
culturales de los que disponemos, y siendo 
además municipio de entrada y salida a La 
Meseta, debemos conseguir ser parada y 
fonda”. 

“Esta dejadez del actual Gobierno Local nos 
ha llevado a perder población. Por primera 
vez en décadas, Lena se sitúa por debajo de 
los 12.000 habitantes. Ya no somos un lugar 
atractivo para vivir como lo fuimos tiempo 
atrás”. 
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cDaniel Sán hez Bayón

Abordaremos con rigor el problema de la 
accesibilidad en Lena, tanto en vías públicas 
(aceras) como en edificios públicos

@PSOELena

chDaniel Sán ez Bayón

El agua no es una mera mercancía. 
Mejoraremos la red y garantizaremos la 
calidad del servicio y un mínimo vital a los 
más necesitados

@PSOELena

i á chDan el S n ez Bayón

Acometeremos un plan integral de eficiencia 
energética con un importantísimo ahorro 
para nuestro concejo

@PSOELena

a iel ánchez a nD n S B yó

Transformar la realidad del concejo, lo que 
nos mueve. Compromiso, humildad, 
honradez y mucho trabajo, el único camino

@PSOELena

i á chDan el S n ez Bayón

Pondremos en marcha un plan integral de 
limpieza de vías públicas y eliminación 
de vertederos ilegales, con web 
interactiva para denuncias

@PSOELena

chDaniel Sán ez Bayón

Promoveremos el desarrollo de la zona rural, 
apoyando a los autónomos con ideas 
innovadoras para potenciar la gastronomía, 
ganadería, artesanía, turismo… y en 
definitiva, todo lo que contribuya a 
promocionar los pueblos

@PSOELena

cDaniel Sán hez Bayón

Nuestra juventud ha de tener la 
alternativa de quedarse en Lena. Hay 
mucho que hacer y tenemos que 
ponernos a ello sin demora. 

@PSOELena

cDaniel Sán hez Bayón

El deporte, potente herramienta de cohesión 
social en Lena. Apoyaremos a los clubes y 
ampliaremos horarios del polideportivo, 
abrirá domingos

@PSOELena

chDaniel Sán ez Bayón

Pondremos el Ayuntamiento al servicio 
de todos los vecinos por igual. 
Eliminaremos privilegios como tarjeta 
de crédito y coche oficial del alcalde

@PSOELena


